NUESTROS SISTEMAS DE GESTIÓN

En el correr de estos años, hemos implementado sistemas de gestión como parte de nuestro compromiso con la mejora continua, la satisfacción del cliente y todas las partes interesadas relacionadas.

Certificación ISO 28000: 2022 "Seguridad y Resiliencia"

Es una norma internacional que se centra en la gestión de la cadena de suministro. Está diseñada para ayudar a las organizaciones a establecer, implementar, operar y mejorar sistemas de gestión de seguridad. Nuestra certificación ISO 28000 garantiza que todos los procesos logísticos y de distribución que estén bajo nuestra custodia, estén protegidos contra riesgos de pérdida, robo o daño. Esto es especialmente relevante para las empresas OEC, ya que su cadena de suministro es crucial para su operación.

Al elegirnos, las empresas OEC pueden estar seguras de que cumplirán con los estándares internacionales de seguridad en la cadena de suministro. Esto es fundamental para mantener relaciones comerciales sólidas y cumplir con las regulaciones, evitar pérdidas financieras y operativas, previniendo interrupciones costosas y garantizando la continuidad del negocio.

• Certificación ISO 37001: 2016 "Sistema de Gestión Antisoborno"

Se trata de una norma internacional que refleja nuestro firme compromiso con la integridad y la ética. Esta certificación asegura que nuestra empresa mantiene controles estrictos para prevenir el soborno y la corrupción, garantizando operaciones transparentes y justas. Como consecuencia, su organización puede esperar una relación de confianza y seguridad, asegurando que nuestros servicios se realicen con la mayor honestidad y transparencia, beneficiando así a nuestros clientes al reducir riesgos asociados con prácticas corruptas.

Certificación ISO 18788: 2015 "Sistema de Gestión de la Seguridad Operacional en Operaciones de Seguridad Privada"

La ISO 18788 establece un marco para la gestión segura y eficaz de operaciones de seguridad privada, lo cual es un testimonio de nuestra capacidad para manejar entornos de alto riesgo con altos estándares de seguridad y respeto por los derechos humanos. Esta certificación se aplica directamente a sus operaciones, refleja nuestra dedicación a la seguridad y la protección en todos los servicios que ofrecemos. Esto garantiza que, al trabajar con nosotros, está tratando con una empresa que opera con procedimientos estandarizados para minimizar riesgos y garantizar la seguridad, tranquilidad y confianza en los servicios que le proporcionamos.

<u>Certificación ISO 45001: 2018 "Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo"</u>

Es una norma que certifica nuestro compromiso con un entorno de trabajo seguro y saludable para nuestros Colaboradores y todas las partes interesadas. Aunque esta certificación no se aplica directamente a sus operaciones, demuestra que nuestra empresa prioriza la seguridad y el bienestar en todos nuestros procesos operativos. Esto se traduce en un entorno de trabajo eficiente y profesional, lo que se refleja en la calidad y la fiabilidad de los servicios que ofrecemos. Al elegirnos, puede estar seguro de que nuestros servicios están respaldados por un sistema de gestión que valora y promueve la seguridad y salud, lo que contribuye a una experiencia de servicio confiable y de alta calidad.

Certificación ISO 9001: 2015 "Sistema de Gestión de la Calidad"

La certificación ISO 9001 es el estándar global para la gestión de la calidad, y demuestra nuestro compromiso con la excelencia en todos los aspectos de nuestros servicios. Aplica directamente a sus operaciones, su presencia en nuestra empresa garantiza que todos nuestros procesos están diseñados para cumplir con los estándares de calidad que su empresa merece. Esto deriva en un servicio que se adapta continuamente a las mejores prácticas, reduciendo errores y mejorando la satisfacción del cliente. Al elegirnos, puede confiar en que recibirá servicios consistentes y de alta calidad, respaldados por un sistema de gestión de calidad robusto y efectivo.



